Albert-Schweitzer Schule spendet für den Hoachanas Children Fund in Namibia



Seit inzwischen zwei Jahren finanziert die Oelder Gruppe des Hoachanas Children Funds um Andrea Ormeloh eine Suppenküche in Namibia. Andrea Ormeloh reist jährlich nach Hoachanas, um die Patenkinder der Oelder Paten und die verschiedenen Suppenküchen zu besuchen und dann in Oelde zu berichten.

Am 20. November war es wieder soweit: gemeinsam mit allen Lehrern, Schülern und engagierten Eltern wurde eine Veranstaltung zu Gunsten des Afrika-Hilfsprojekts gestartet. Die Klassenlehrerin der 1b Frau Marcher hatte gemeinsam mit den Kindern eine hervorragende Vorführung hingelegt. Die Überraschung war groß, denn die Kinder haben über drei Wochen tag täglich und fleißig mit Frau Marcher Singen, Tanzen und Musi-

zieren geübt und das hat sich auch gelohnt. Es wurde nicht nur ein riesiges Kuchen und Essbuffet angeboten, sondern auch Verkaufsstände in den einzelnen Klassen und im Flurbereich luden zum Kaufen ein. Mit dem gesammelten Geld wird sich Andrea Ormeloh auf den Weg nach Hoachanas machen. Bereits im Januar dieses Jahres war für die Kinder der Suppenküche ein besonderer Tag. Die Kinder aus Oelde hatten mit Andrea Ormeloh Extrageld mitgeben können, das sie mit dem Verkauf eines Rezeptheftes mit Kartoffelrezepten gesammelt hatten. In Hoachanas gab es an diesem Tag "Westfälischen Kartoffelsalat mit Würstchen". Alle Beteiligten erhoffen sich auch im nächsten Jahr wieder so viel Engagement und wünschen allen Frohe Weihnachten und ein glückliches neues Jahr.





